



Winterversammlung des Schützendekanats

Selfkant-Isenbruch Im Schöttehuus Isenbruch findet am Freitag, 7. Dezember, um 20 Uhr die Winterversammlung im Schützendekanat-Verband Gangelt-Selfkant statt. Im Laufe des Abends erfolgt traditionell die Übergabe an die Repräsentanten. Weiter im Mittelpunkt des Treffens stehen die Vorbereitungen für die beiden Dekanats-Schützenfeste im kommenden Jahr. Saeffelen ist Gastgeber am Wochenende 7. Juli, Gangelt am Wochenende 1. September. Darüber hinaus berichten bei der Versammlung die Präsidenten aus Schalbruch und Breberen über den Verlauf der Dekanats-Schützenfeste im Jahr 2020. (agsb)

13.11.2018 / Heinsberger Zeitung / Seite 30 / LOKALES [<https://epaper.zeitungsverlag-aachen.de/2.0/#/read/az-c2/20181113?page=27&article=41794745>]